



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. ANTONIO GALERA PEREZ

ALUMNA:

DIANA PAOLA HERNANDEZ CADENA

MATERIA:

PSICOLOGIA SOCIAL

TRABAJO:

ENSAYO

CUATRI:

7MO

**PICHUCALCO CHIAPAS A 17 DE OCTUBRE DEL
2020**

LOS ESTEREOTIPOS EN LA SOCIEDAD

Los estereotipos son ideas, imágenes o conceptos que nosotros como seres humanos adoptamos de grupos de personas tomamos en cuenta los rasgos comunes de dichos grupos en si nos dejamos llevar solo por las apariencias solo por ver a esas personas vestidas así o actuando de una manera extraña empezamos a crear unos estereotipos que no se debería crear ya que todos somos seres humanos y cometemos errores.

Por eso hoy en día hay tanta gente ignorante a diferentes situaciones ya solo porque eres rico puedes humillar al pobre y eso no es así porque todos merecemos el mismo trata.

Ideas preconcebidas inculcadas desde bien pequeños por el ambiente sociocultural en la cual crecemos, y es por ello que muchos de estos estereotipos suelen estar muy vinculados con nosotros, pudiendo influir en las decisiones que tomamos ya sea de manera negativa como positiva.

En diferentes medios podemos ver los estereotipos como por ejemplo en los programas de televisión, en películas en comedias entre otras cosas hoy en la actualidad se ven muchos estereotipos que las personas quieren desempeñar como por ejemplo la bulimia, anorexia o dietas excesivas solo por verse mejor pueden hasta causar la muerte es difícil controlar a personas con esas ideas en la cabeza.

Los estereotipos pueden ser de diferentes tipos como: tipo cultural, racial, de género, clase social, social, sexual, de edad, de moda, religión, etc.

Vivimos en un mundo en el que nos importa el que dirán en el que como me verán que sentirá la otra personas porque esos estereotipos nosotros mismos los creamos por la cultura que nos inculcaron de chicos y es como una cadena que sigue y sigue es muy difícil ver como una persona juzga a otra por su manera de vestir, por su religión, por como habla.

Con el desarrollo de las sociedades los estereotipos se fueron creando y estandarizando diversos aspectos relacionados con el ser humano y sus acciones.

De este modo, esos modelos o clichés se han repetido en el tiempo, lo que ha generado los patrones impersonales e ideas preconcebidas, que a su vez han sido reproducidos por las culturas y replicados en los medios, tales como la televisión, internet y muchas veces son utilizados en programas humorísticos.

Un estereotipo muy fuerte igual es de que si es niño es azul su ropa y si es niña rosado y es ahí donde empieza la ignorancia que nosotros mismo inculcamos desde pequeños las niñas también pueden usar azul y los niños también pueden usar rosa y no por usar rosa van a decir que es niña o que trae otras preferencias

por que no es así debemos de ser conscientes que son prejuicios que no están nada bien y que no son buenos enseñarlos.

Los estereotipos, por lo general, son aplicados de manera inconsciente, ya que son conceptos relacionados con la historia, la geografía, las culturas y las creencias de nuestras sociedades.

Además, se debe tener en cuenta que estos modelos de estereotipos están vinculados, sobre todo, a los aspectos físicos, por ejemplo, cuando vemos una niña vestida de manera masculina, intuimos que es homosexual, aunque no tengamos la certeza.

Pensamos que las mujeres solo pertenecen al hogar a la cocina a cuidar los niños y que los hombres no pueden hacer eso claro que ellos igual lo pueden hacer ambos se pueden ayudar, pero hoy en día las mujeres ya abrieron los ojos y ya no se dejan creer que solo tienen que estar en casa pueden trabajar pueden hacer labores de un hombre no porque los antepasados así lo hacían quiere decir que se tiene que hacer así por toda la vida nosotros hoy en la actualidad podemos y debemos de cambiar esos estereotipos que se tiene.

No obstante, aunque los estereotipos pueden presentar apreciaciones positivas o negativas, casi siempre poseen aspectos negativos, de allí la importancia de inculcar la tolerancia y de entender que todos los individuos somos diferentes.

Si el estereotipo son las impresiones empleadas para juzgar a las personas por sus comportamientos, podemos intuir que muchas veces, esas evaluaciones están íntimamente relacionadas con el prejuicio.

Cabe recordar que el prejuicio, así como el estereotipo, surgen a partir de las atribuciones hechas sobre las personas, de modo que se hacen juicios de valor sobre determinado aspecto de los individuos, se trate de su clase social, cultura, religión, etnia, color de piel o preferencia sexual.

Tenemos que tener en cuenta que los estereotipos son muchos de diferentes de cultura, de género, de físico, de política son muchos y todos son criticados y lo peor es que juzgamos sin saber cómo es en realidad desde la perspectiva de los demás debemos ser conscientes que es lo que hay de tras de cada critica que se hace.

De esta manera, llegamos a la conclusión de que los estereotipos fortalecen las ideas preconcebidas, o sea, son la base de diversos tipos de prejuicios, los cuales generan violencia verbal o física entre los individuos. Por ello, los estereotipos resultan desagradables para muchas personas según sus condiciones y características.

Debemos de hacer un cambio en la sociedad que valga la pena y no estar señalando a las personas por su manera de hablar, de vestir por su cultura etc.,

seamos seres humanos iguales pero a la vez diferentes viendo a lo que nos rodean de la misma forma.